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CONSEJO LOCAL DRAFE DE RAFAEL URIBE URIBE 

ACTA No. 8 de 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA X 
 

FECHA: 16 de agosto del 2024 
 
HORA: 10:00 a.m. a 12:00 p.m. 

 
LUGAR: Sesión virtual 

 
SECRETARÍA TÉCNICA: 

 
Nombre Cargo Entidad 

Xiomara León Contratista Instituto Distrital de Recreación y Deporte - IDRD 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 
Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 
Rafael Uribe Uribe Gloria Rubí Ríos Sector persona 

mayor 
x   

Rafael Uribe Uribe Blanca Nubia Abril Sector discapacidad x   

Rafael Uribe Uribe Angie Tatiana 
Amado 

Sector educativo  x  

Rafael Uribe Uribe Luis Eduardo Bello Juntas de acción 
comunal 

x   
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Rafael Uribe Uribe Henry Francisco 
Angulo 

Sector Colectivos, 
agrupaciones o 
ESAL 

x   

Rafael Uribe Uribe Edna Maritza Díaz 
Tapia 

Grupos étnicos o 
sociales 

X   

Rafael Uribe Uribe Jenny Alejandra 
Amador Cárdenas 

Sector Escuelas de 
formación deportiva 

X   

Rafael Uribe Uribe Luis Ángel Ávila 
Herrera 

Sector Jóvenes X   

Rafael Uribe Uribe Arley Rodríguez Delegado de la 
SRCD 

 X  

Rafael Uribe Uribe Viviana Reyes Delegada de la 
Alcaldía Local 

 X  

Rafael Uribe Uribe Xiomara León Delegada del IDRD X   
 

El 13 de agosto del 2024 se realizó la citación de los consejeros del DRAFE de Rafael Uribe 
Uribe, se envió por correo electrónico la invitación a participar de la sesión extraordinaria del 16 
de agosto del 2024. 

 
ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Saludo y verificación del quórum 
2. Elecciones atípicas 
3. DRAFE al parque 
4. Varios 

 
DESARROLLO: 

 
1. Saludo y Verificación del quórum. 

 
De esta manera, se da por iniciada la sesión del día hoy y continuo a esto, se aprueba el orden 
del día por los consejeros y delegados presentes en el consejo DRAFE. Posterior a esto se 
pregunta si se está interesado en poner un tema en el varios, a lo cual se plantea hablar sobre 
reprogramar la sesión ordinaria del próximo lunes 9 de septiembre. 
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2. Elecciones atípica: 

 
Se cita la sesión del 12 de agosto, se presentó un informe de asistencias sobre el comportamiento 
de cada uno de los consejeros del DRAFE de Rafael Uribe Uribe. Posteriormente, se observó 
que hay tres casos particulares que infligen lo estipulado en el reglamento interno, de esta 
manera, se propone la opción de presentar una carta que cite la justificación de las inasistencias 
en las fechas comunicadas, lo anterior como solución y así continuar con los consejeros que 
están siendo activos en las sesiones. De esta manera queda aprobada por los consejeros que 
asistieron a la sesión la sugerencia propuesta. Por esta razón, se comunica con el fin de realizar 
el debido proceso se hizo envío del oficio a los tres consejeros y el pasado 15 de agosto se recibió 
las cartas de los consejeros del sector Grupos étnicos o sociales Edna Maritza Díaz Tapia y el 
representante de sector jóvenes Luis Ángel Ávila Herrera, al correo electrónico de la secretaria 
técnica. 

 
Continuo a esto, se hace lectura de las cartas recibidas y luego de esto se pregunta si aceptan 
las justificaciones presentadas. A lo cual los consejeros señalan estar de acuerdo con los 
documentos y de esta manera, se señala que continúan siendo parte del consejo DRAFE de 
Rafael Uribe Uribe. 

 
Por otro lado, se comunica que el único sector del consejo que estaría en elecciones atípicas 
seria la curul del sector educativo, ya que se realizó el mismo proceso, enviando el correo 
electrónico a la consejera Tatiana Amado para que presentara la justificación y hasta la fecha no 
se recibió nada. De esta manera, se presenta la carta para la solicitud de elecciones atípicas, 
donde se comunica que el consejo local DRAFE de Rafael Uribe Uribe, solicita por medio del 
presidente, realizar este proceso. Se indica que a fecha de hoy 16 de agosto se envía el 
documento para el presidente, mencionando que se cuenta el sector educativo vacío por 
incumplimiento al reglamento interno, y que se plantea realizar elección atípica por análisis de 
experiencia. Luego de esto, se fija la fecha del miércoles 2 de octubre del 2024 para la revisión y 
elección del candidato. 

 
3. DRAFE al parque 

 
De esta manera, se menciona el evento del DRAFE al Parque del consejo de Rafael Uribe Uribe 
organizado para el próximo 24 de agosto en el Parque Marruecos. Seguido a esto, el consejero 
Luis Ávila menciona que ese día tiene un compromiso educativo y queda en enviar la justificación 
de la no asistencia al evento. 
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Continuamente, se indica que se va a hablar sobre el orden del día durante el evento, 
preguntando si se mantiene igual como se tiene organizado previamente, seguido a esto se 
presenta la nueva programación con los indicado por los consejeros, 

 
- Alejandra Amador: Apoyo 
- Edna Diaz: Dinamización del evento 
- Blanca Abril: Muestra folclórica 
- Gloria Ríos: Actividad con Aros 
- Henry Angulo: Pilates 
- Luis Bello: Encuentros de microfutbol 

 
De esta manera, se mantiene la idea en la dinamización, pero se adiciona que se proponga 
acciones pedagógicas, para que durante la intervención de los consejeros en cada actividad se 
realice espacios de comunicación con temas relacionados del DRAFE, señalando qué es el 
DRAFE, cómo la actividad física, la recreación y el deporte ha transformado la calidad de vida de 
quienes se presentan en el evento y la expectativa sobre la iniciativa de fortalecimiento. 

 
Después de esto, se menciona la idea de realizar un perifoneo para comunicarle a la ciudadanía 
sobre el evento y así se cuente con una mejor asistencia en el Parque Marruecos. Por esta razón, 
se pregunta si esta acción sigue en pie y quienes podrían ayudar con esto. A lo que Gloria Ríos, 
Blanca Abril y Xiomara León dicen estar de acuerdo y se comprometen a realizarlo el viernes 23 
de agosto de 10:00 a.m. a 12:00 p.m. 

 
Por último, se realiza la pregunta si se puede hacer una cuña de parte del IDRD, promocionando 
el evento que se va a realizar en el Parque Marruecos. A lo cual la consejera Xiomara León, 
responde que se va a hacer la solicitud, pero lo más seguro es que respondan que se tuvo que 
haber hecho con antelación, sin embargo, menciona que desde el IDRD se gestionó la pieza de 
publicidad para ser compartida en redes sociales y en WhatsApp. 

 
4. Varios: 

 
Se comenta sobre la próxima reunión ordinaria del próximo lunes 9 de septiembre, y se presenta 
la sugerencia de la consejera Blanca Nubia Abril de reprogramarla para el miércoles 11 de 
septiembre en la jornada de la tarde. Seguido a esto se pone en consideración, quedando 
aprobado por los consejeros que asistieron a la sesión. 
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5. Compromisos 

 
Compromisos Nombre responsable Entidad Fecha límite 

para su 
cumplimiento 

1. Preguntar a 
comunicación-IDRD 
sobre la posibilidad de 
gestionar una cuña 
para el evento del 
DRAFE al parque. 

Delegada Xiomara 
León 

IDRD 16 de agosto 
2024 

2, Realización del 
perifoneo del consejo 
DRAFE 

Xiomara León, Gloria 
Ríos y Blanca Abril 

Consejo 
DRAFE 

23 de agosto del 
2024 

3. Apoyar con el préstamo 
de micrófono 

Gloria Ríos y Henry 
Angulo 

Consejo 
DRAFE 

24 de agosto del 
2024 

 
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 11 de septiembre del 2024 a las 4:00 p.m. 

En constancia firman, 

 

(ORIGINAL FIRMADA) 

 
 
 

PRESIDENTE 
Henry Francisco Angulo 

SECRETARÍA TÉCNICA 
Xiomara León Salgado 

 


